



◀歓迎の花束を贈られる向後町長

向後新町長の門出は、新
午前10時に庁舎前で職員
が迎える中、車を降りた
緑が深まり太陽が顔を出し
た素晴らしい日となりまし
た。

向後町長は、女子職員から
花束を贈られました。
その後、会議室で全職員
が参加して就任式が行われ、

25日に玄関で職員の盛大な出迎えを受け初登
庁しました。

式では、伊橋総務課長が職
員を代表して「体を大切に
していただき、ご活躍され
ますよう祈念します。職員
に対しても厳しくご指導を
お願いします。職員一同
致団結して町民のために、
全体の奉仕者として働くこ
とをお誓いします。」

と歓迎の言葉を述べました
初当選された向後町長に
抱負を語っていただきまし
た。

抱負

前進する光町に

「町長としての抱負は?」幾度か聞か
れたこの質問に対しても今までいつも次
のように答えてきた。

「昨年秋以来の町政混乱の原因を払拭、
町政に対する町民みなさんの信頼を回
復し町政を安定した軌道に乗せること」
勿論、今もこの方針に変りはないし、こ
のための具体策についてもすでに指示し
たところもある。しかし更に一項目追
加したい。それは高速道路へのアクセス
道路を光町に誘致することである。この
道路が完成すれば光町の産業、経済或い
は地域社会に及ぼす影響は大きなものと
なるだろう。光町が済済として発展でき
るよう今から充分計画し、準備すべきで
はないか。そして二十一世紀にむけて常
に前進する光町にしたいと考えている。

向後町長が初登庁

新しい出発

優勝旗の行方は

組合せ

